

REFORMA / STAFF

Prudencia que no se confunda con cobardía, pidió Norma Piña, Ministra presidenta de la Corte, a los jueces del País.

"No son tiempos fáciles en ninguna parte del mundo, pero si actuamos con responsabilidad, con prudencia de juzgadores, sin que se confunda con cobardía, todos saldremos adelante", dijo Piña ante 131 jueces.

En tanto, líderes de Oposición manifestaron su respaldo a Piña ante lo que llamaron una "campaña de odio, difamación e injurias en su contra desde el poder", según el lider nacional priista Alejandro Moreno.

Pide Piña a jueces ser 'guardianes'

REFORMA / STAFF

La Ministra Norma Piña, presidenta del Consejo de la Judicatura Federal (CJF) y de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), llamó a los juzgadores del País a ser guardianes de la Constitución.

En un encuentro privado con jueces y magistrados realizado el viernes en el edificio sede de San Lázaro, y dado a conocer ayer, les recordó que en su actuar independiente y responsable radica la dignidad del Poder Judicial de la Federación (PJF).

"Esa es nuestra fuerza, esa es nuestra dignidad y al mismo tiempo, es nuestra responsabilidad", les dijo Pi-

ña, según un comunicado difundido por el CJE.

En su mensaje, la Ministra reconoció "que no son tiempos fáciles en ninguna parte del mundo", por lo que pidió a los juzgadores actuar con responsabilidad y prudencia, "sin que se confunda con cobardía", y de esta manera "salir adelante".

Asimismo reconoció que se requiere propiciar mejores condiciones de trabajo para los juzgadores del País, a través del ejercicio responsable del presupuesto.

El pasado miércoles, el Presidente Andrés Manuel López Obrador acusó que, tras la elección de Piña como presidenta de la Corte,

en enero pasado, se ha desatado una ola de sentencias favorables a acusados en casos de alto perfil, y describió a la Judicatura como un florero que está de adorno.

Además en redes se ubicaron mensajes intimidatorios contra la Ministra, uno de ellos muestra la fotografía de Piña y la imagen de una bala, con las leyendas "el problema" y "la solución".

De acuerdo con la Judicatura, a la reunión del viernes asistieron jueces de Distrito y magistrados de Circuito en materia Civil y de Trabajo, además de personal del Centro Auxiliar de la Primera Región, con residencia en la CDMX.



 Norma Piña, presidenta de la Corte y de la Judicatura, se reunió el viernes con jueces y magistrados federales que se encuentran en el edificio sede de San Lázaro.